

15 de diciembre de 1998

Restaurado el mural de Vela Zanetti sobre los derechos humanos

Nueva York.— El embajador de España ante Naciones Unidas, Inocencio Arias, ha entregado al Secretario General de la ONU, Kofi Annan, los trabajos de restauración del mural sobre los derechos humanos del pintor burgalés José Vela Zanetti, que fue inau-

do presentes su hijo, José Vela Zanetti de las Cuevas, la embajadora de la República Dominicana ante Naciones Unidas, Cristina Aguiar (país que acogió al pintor español du-



gurado en la sede de Naciones Unidas en 1953 con el título, *La lucha de la humanidad por una paz duradera*. De los trabajos de limpieza y restauración se ha hecho cargo el muralista leonés Enrique Linaza. Por problemas de salud el artista burgalés no ha podido trasladarse a Nueva York, donde sí han esta-

rante su exilio), y representantes de la Fundación Vela Zanetti, que con el apoyo del Ayuntamiento de León y de Caja España ha financiado las obras de restauración, así como de la Fundación Guggenheim cuya beca permitió a Vela Zanetti la realización del mural. Situado en uno de los corredores

que unen el edificio de la Secretaría con el de la Asamblea General, el mural de 20 metros de largo por tres de alto, muestra el horror de la guerra y de los campos de exterminio junto a otras figuras que simbolizan el esfuerzo colectivo, la justicia y la democracia.